
７月度実行委員会での、主な報告事項及び決議事項をお知らせいたします。
議事録作成：書記

日時・場所 ２０１１年７月３日（土）１１：００～１２：３８　ＰＴＡ会館２階
司会進行 副会長
１. 開会礼拝 讃美歌：７番(１、４節)
　　祈祷 聖書朗読：ヨハネによる福音書８章１２節
２．挨拶 阿部校長、会長より挨拶があった。
３. 城築校長補佐 ・６月は学校説明会が学校主催２回、塾主催４回と計６回もあった。校長先生のお話は
学 　一言一言が女子聖のことを端的に表していて素晴らしかった。説明会にご参加くださ
校 　る保護者の方々の雰囲気が、女子聖の保護者の方々ととてもよく似ていると感じた。
報 ・今年は運動会からあまり間がなく中間テストが実施された。

・中３は修学旅行、中１は翠の学校の準備を進めている。
・緊急連絡網をメールにて配信することにした。夏休み前にお知らせを配布、９月に登
　録完了、１０月施行の予定である。とりあえずは電話連絡網の代わりだが、ゆくゆく
　は学校からのお知らせなども配信していきたい。９月に登録用紙を各家庭に郵送する。
・夏休み中はアクシデントに備え、管理職１名、養護教諭１名、日直２名と計４名の教
　員が常時いるよう学校の管理体制を強化する方針である。
・東日本大震災に対して、高校の生徒会より①義援金について②節電についてと２つの
　呼びかけがあった。

４. 総務部 ・ＰＴＡだより１４６号を６月１５日（水）発行した。
各 ・ＰＴＡだより１４７号を無事校了した。７月７日（木）配布予定である。
部 ・夏休み明けから記念祭に向けて活動を再開する。
・ 施設厚生部 ・６月１４日（火）第１回部会にてベルマーク収集を行った。２５，０００点と前年度
各 　の半分であった。収集のご協力を切にお願い申し上げる。
会 ・テトラパック社がベルマークに新規参入した。お手紙を配布するのでよくお読みいた

　だき、ご協力をお願いする。
文化部 ・「ＰＴＡ軽井沢キャンプ」のしおりを６月３０日（木）に作成した。今年は往路のみ

　女子聖前（大宮ソニックシティ途中乗車可）からのバスを手配する予定である。
　再度キャンプ案内のお知らせを７月８日（金）に配布する。
・７月７日（木）の「聖書を読む会」ではハンドベル同好会の賛美奉献をいただく。

事業部 ・５月２８日（土）食券を封入し、配布した。
・運動会前日の６月６日（月）体育館にて準備。
・記念祭に向け、本日７月２日（土）の中１・中３・高Ⅱの保護者会にて献品収集品の
　説明をさせていただく。

父母の会 ・６月１８日（土）上野精養軒にて第５支部定時総会が開催され、すべての議事が承認
　された。
・１０月の私学振興拡充大会に向けての準備が始まった。ご協力をお願いしたい。

同好会 ・７月１３日（水）に９月～１２月の活動スケジュール表を掲示する。注意書き等をご
　覧になり、記入していただきたい。
・夏休み中の活動はすべて休止する。

パパプロ ・中３向け七夕笹設置作業を本日７月２日（土）に中学保護者メンバーを中心に行う。
　中３生徒には短冊に高Ⅲになった時の自分に向けたエールを書いてもらい、それを高
　Ⅲ焼芋会の折に返却する。自分の三年間の成長を感じ、その後の糧としてもらえたら
　嬉しい。

会計 ・２０１１年５月度・６月度のＰＴＡ会計について報告した。
書記 ・『本日の発言メモ』と『８月９月の活動報告』を本日中に提出していただきたい。

「実行委員会だより－７月号－」



５. 連絡、 （１）運動会（６月７日<火>）のふりかえり
　　検討事項 【城築先生】

・来場者は１，９００名であった。何事もなく無事終了することができた。
・事前に防災口のチェックをしておいたことはよかったと思う。
・昼休みにバトン部・チアリーディング部・ダンス部の発表を中止した理由について。
　⇒出場する生徒がゆっくりと昼食をとれず、毎年午後から気分が悪くなる生徒が多く
　　出たことがその理由である。
　　１月に決定し、部の顧問、生徒に伝えた。その代わりに運動会終了後、６月２６日
　　（土）に学内でバトン部・ダンス部の発表会を行った。　　　　
　　昼食をしっかりととれたため気分の悪くなった生徒はとても少なかった。
【事業部】
・放送を何度もしていただいたので、お弁当の引き換えが大変スムーズだった。
・ゴミの持ち帰りはだいぶ浸透してきてはいるが、売店のゴミ箱にお弁当の空容器があ
　った。座席の下に多少のゴミがあったことも残念であった。
・今年は会場で親子が待ち合わせをし、やり取りをしている場面を多く見た。
・自販機は昼休みのみ使用可としていたが、特に中１の生徒は飲み物が足りず困ってい
　た。大きめの水筒を用意するよう伝えていきたい。
・券を忘れた生徒が例年になく、とても多かった。
【総務部】
・取材のご協力に感謝する。
・今年はＰＴＡだより１４７号の運動会特集号が夏休みに発行されるので、楽しみにし
　ていただきたい。
【施設厚生部】
・「いのちの電話」への募金額が４１，７７３円集まった。皆様のご協力に感謝する。
【パパプロ】
・入場案内、大型カメラ・ビデオの規制、および会場内警備のお手伝いをしたがトラブ
　ルもなく終了した。
・小型カメラの性能がよくなってきているので「大型カメラ」という表現はそぐわない
　かもしれない。
（２）記念祭に向けて【事業部】
・各関係者の皆さんに相談しながら準備を進めて行くので、ご協力をお願いする。
・７月７日（木）に記念祭実行委員の生徒との打ち合わせを行う。
・ＰＴＡ会館２階のＴＶの下に段ボールを置かせていただき感謝している。
・部員一同、手作り作品の制作に励んでいる。各学年の部員の人数に差があるため大変

　 　なこともある。
（３）ＰＴＡ講演会【会長】
・ＰＴＡ講演会を９月１０日（土）１３：００からチャペルにて行う。講師は阿部校長
　先生である。
・７月４日（月）にお知らせを全校配布する予定である。
・当日のスケジュール、役割分担は９月１０日（土）の実行委員会時に配布・説明する。
（４）三校ＰＴＡ連絡会【会長】
・７月９日（土）１０：００から聖学院中高にて行われる。
・この連絡会は毎年７月・１０月・２月と３回行われている。

以　　上


